

16

Fragebeantwortung

Fragesteller: ÖVP - GRⁱⁿ Sissi Potzinger

Thema Petrifelderstraße zunehmend belastet – Maßnahmen in naher Zukunft

Frag: Welche Verkehrsmaßnahmen im eigenen Wirkungsbereich werden zeitnah umgesetzt, um die Lebensqualität und Sicherheit der Bevölkerung im Bereich der Petrifelderstraße zu verbessern?“

Der Kreisverkehr im Bereich Petrifelderstraße – Neufeldweg – Karl-Huber-Gasse wird aktuell straßenrechtlich behandelt.

Im Zuge des Kreisverkehrs wird die Sicherheit für Fußgänger:innen deutlich erhöht, da Fahrbahnteiler errichtet werden und die anschließenden Gehsteige auf 2m Breite ausgebaut werden sollen.

Weitere Änderungen rund um den geplanten Kreisverkehr sind teilweise von diesem Projekt abhängig und können nur Schritt für Schritt und nach Maßgabe der budgetären Mittel umgesetzt werden.

Ein Fahrverbot für LKW liegt im übertragenen Wirkungsbereich.

Eine Verlängerung der bestehenden Tempo 30 Beschränkung ist erst nach Beschluss der 35. StVO-Novelle möglich. Derzeit findet die Begutachtung der Novelle statt.